

Canciller de Cuba denuncia creciente hostilidad de EE.UU. (+Tuit)



La Habana, 27 nov (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, denunció este 27 de noviembre, en La Habana, que la creciente hostilidad de EE.UU. contra la mayor isla de Las Antillas pretende crear las condiciones para el rompimiento total de las relaciones diplomáticas.

En su cuenta en Twitter, el canciller señaló:

Secuencia irracional de medidas de recrudescimiento del bloqueo y mentiras del gbo de [#EEUU](#) vs [#Cuba](#) buscan fabricar pretextos que conlleven al cierre de las misiones diplomáticas, lo cual es contrario al deseo de ambos pueblos, los cubanos residentes en EEUU y la comunidad intl.

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [November 27, 2019](#)

Washington incorporó la víspera a otra empresa cubana a su extensa lista de entidades sancionadas por la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC), como parte de la política para estrangular la economía con el recrudecimiento del bloqueo.

En esta ocasión, la represalia fue contra la Corporación Panamericana S.A, con el argumento de que ésta 'es propiedad o está bajo el control de Cubametales', añadida en julio último a la relación de castigados por realizar 'actividades comerciales relacionadas con el suministro de petróleo venezolano'.

Este martes, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, también rechazó acciones ilícitas, de carácter injerencista, que realiza la embajada de Estados Unidos en La Habana, avaladas por el secretario de Estado de ese país, Mike Pompeo. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208461-canciller-de-cuba-denuncia-creciente-hostilidad-de-eeuu-tuit>



Radio Habana Cuba